



Provincia Marista, "Santa María de Los Andes". SECTOR CHILE. SUBSIDIO DE ANIMACIÓN 2.
"LECTURAS DE FE": Hacemos <lectura de la realidad>, con una mirada de fe.

“TÚ ERES MI NOTICIA, SEÑOR”. **EJERCICIO DE ORACIÓN:**

Motivación:

“TENGO UNA MIRADA DE FE HACIA LAS NOTICIAS QUE CONOZCO”.



*Cuando hacemos estos ejercicios de Oración, dentro de la <Espiritualidad Apostólica Marista>, practicamos una especie de **resistencia cultural**. Como decimos en nuestro lenguaje familiar: <No nos tragamos todo lo que nos presentan>. Es decir, cuestionamos toda mirada **superficial, intrascendente** sobre el mundo, sobre la historia y **SOBRE LAS NOTICIAS** de cada día. Nos negamos a hacer una lectura plana de este mundo.*

Hecho de vida 1.-

¿Qué lectura hizo San Marcelino Champagnat de las amenazas revolucionarias del año 1830?: *Dijo así: El Señor dice a los que realizan el mal: <Hasta aquí llegarán, no más allá>”. Y a continuación, invitó a los Hermanos a iniciar el día con el canto de la Salve, para pedir bendición a Nuestra Buena Madre.*

Hecho de vida 2.-

¿Qué lectura hizo San Alberto Hurtado, de los acontecimientos sociales de Europa, en el año 1947?

*“Mi querido amigo: Te escribo desde la estación de Barcelona, en el tren. Rodeado de militares que hablan catalán, cosa normal. Completaré mi carta sobre una mesa, cuando llegue a Marsella, más cómodo que sobre las rodillas. Pero te digo: La orientación social católica, se da cuenta de que se vive en **un mundo <peor que pagano>** y que hay que reconquistarlo. Quiero conocer a unos sacerdotes, y por eso viajo ahora, que tienen métodos audaces para este trabajo de reconquistar la vida social para el Señor...”*

(Cf. Carta del Padre Hurtado a Hugo Montes, desde Barcelona, el 10 de septiembre de 1947). (Cartas e informes del Padre Hurtado. Editorial Universidad Católica de Chile. Santiago 2003, página 165).

TEMA: “TÚ ERES MI NOTICIA, SEÑOR”.



1.- ELIJO LA NOTICIA QUE DESEO ORAR.

Selecciono UNA NOTICIA DE LOS DIARIOS O DE LA TELEVISIÓN. Trataré de descubrir en ella la presencia del Señor. *Por ejemplo, elijo la noticia de la semana que más me ha impactado.*

2.- LEO LA PALABRA DE DIOS, QUE ME ILUMINA:

Lc 12, 54-57.

“Jesús decía a la gente: <Cuando ustedes ven levantarse una nube roja sobre el poniente, dicen enseguida: -Va a llover- Y así sucede. Y cuando sienten que sopla el viento del sur, dicen: -Va a hacer calor- Y sucede así. ¡Hipócritas! Si saben discernir el aspecto de la tierra y del cielo, ¿cómo es que no saben distinguir las señales de este tiempo? ¿Por qué no juzgan con acierto lo que es justo?”.

3.- ESCRIBO *¿Qué me llama la atención de estas palabras.*

.....
.....
.....
.....
.....

4.- VIAJE DE IDA, A LA REALIDAD.

Presto atención a la <noticia que he seleccionado>. Miro el acontecimiento, las maneras de actuar de las personas, los criterios e intereses que les mueven, los valores que allí están en juego, los modelos de vida que presentan. La lectura plana me da pocas posibilidades de ENCONTRAR AL SEÑOR EN ESTAS NOTICIAS.

Anoto lo que considero más significativo en esta noticia:

.....
.....
.....
.....

5.- ENCUENTRO.

Al fondo de esta NOTICIA, como sentido de todo, está el Señor, Padre y Señor del tiempo y de la Historia. Aquí VIVO YO EL ENCUENTRO CON ÉL. *Me encuentro con un Dios que salva: que se hace parte de nuestra historia. A Él le interesan nuestras noticias. Me encuentro al Señor que ama apasionadamente el mundo: Estoy invitado a sentir ese interés y compasión en esta noticia que seleccioné. ¿Qué me nace vivir ahora?*

Cuando mi corazón vibra con este Señor que mira con amor la historia, me nace: *Adorarlo: En medio de esta humanidad... le doy a Él el lugar. Pienso cómo sería esta noticia, con Jesucristo, en el centro de las acciones.*

¿Tienen sentido estas noticias, leídas a través del corazón misericordioso del Señor? Vivo una esperanza nueva, al leer la vida con los ojos del Señor..

Escucho y obedezco: ¿Qué me toca hacer a mí, si hago lectura de fe de estas noticias, deseoso de que el Reino del Señor llegue pronto a estas situaciones?

Hablo al Señor con palabras sencillas: ***Escribo mis sentimientos:***

Adoro al Señor, presente en esta noticia que elegí:

.....
.....
.....

Escucho al Señor: ¿qué me dice a partir de esta noticia?

.....
.....
.....

6.- VIAJE DE VUELTA DE LA REALIDAD.

El “*viaje de vuelta*” consiste en regresar a las mismas actividades de siempre, a los compromisos de cada día, pero volver de otra manera. *Lo que identifica este viaje de vuelta es la calidad que se haya vivido en el encuentro. Mi manera de leer las noticias y de orarlas delante del Señor, se ve juzgada por ese momento de oración, que he vivido, y me invita a tratar de pedir, ayudar, anunciar mi noticia, basada en la que seleccioné, más de acuerdo con el querer del Señor.*

7.- REVISIÓN DE LA EXPERIENCIA: <ORAR LA NOTICIA>

Escribo:

¿Qué he descubierto al ORAR ESTA NOTICIA?

.....
.....
.....

¿Cómo anunciaría yo esta noticia?

.....
.....
.....

¿Qué noticia me gustaría anunciar?

.....
.....
.....

8.- COMPARTO CON LA COMUNIDAD:

COMPARTO CON MI COMUNIDAD, EN FORMA LIBRE: ¿Qué viví en esta experiencia de orar la noticia? ¿Cómo encontré al Señor a través de esta noticia orada?

ABRE TU JARDÍN.

ABRE TU JARDÍN Mi-fa#m

TRAIGO UNA sol#-fa#m

BUENA NOTICIA; Mi-fa#m

NOVEDAD SIN FIN, MI-fa#m

CORRAMOS A RECIBIRLA

sol#m-fa#m

¡VEN, LEVÁNTATE! La-Si7-Mi

No te quedes hoy
encerrado en tus costumbres
como en el sillón
de las antiguas verdades;
vive la palabra,
luego vivirás

Abre tu jardín, Mi-La-Mi

pon flores en tu ventana. La-Mi

Canta una canción, La-Mi

hoy día se murió la muerte. sol#m

Es día de fiesta sol#m

es día de vida. Si7.

Vamos por ahí
cantando la buena nueva,
ama de verdad
como a ti te están amando.
Nace un nuevo día,
¡ven a renacer!

